

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**Organizar el partido de los
pobres**

REEL 8 FOLDER 25

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO

Formemos grupos pequeños, de tres, de cuatro, de cinco o más -
compañeros; cada grupo de compañeros, que se forme en cada barrio, -
es una COMISION DE LUCHA. Por acá hay comisiones de lucha hasta de -
veinte gentes o que abarcan a todo un barrio.- Cuando una comisión -
de lucha se arma y comienza a asaltar a los millonarios, a secues-
trarlos e a ajusticiar traidores, casiques, policías y soldados, en-
tonces se llama BRIGADA DE LUCHA. Estas son las organizaciones de ba-
se del P.D.L.P.

El modo de trabajar del Partido De Los Pobres, consiste en tener
amigos, después orientarles y después de la orientación o la poliza-
ción debemos crear la organización que consiste en su primer nivel,-
formar comisiones de lucha. Cada pequeño grupo o comisión de lucha -
debe tener tres representantes: Responsable de la comisión de lucha,
Tesorero de la comisión de lucha Y Responsable de Propaganda y orga-
nización de la Comisión de Lucha. Las tareas para los miembros de una
C. de L. son:

1o.- Hacer un plan de trabajo que abarque todo un año o hacer -
planes para cumplirlos en un plazo más corto.

2o.- Visitar amigos, compadres y familiares para llevarles la -
orientación con volantes, periódicos o revistas, como la revista ---
"POR QUE?" que hasta hoy está sirviendo al movimiento revolucionario.

3o.- Visitar barrios o poblados cercanos para hacer reuniones -
de orientación y repartir propaganda escrita o bien, aprovechar las-
visitas para nombrar un representante del P.D.L.P.

Debemos saber, que cuando no se forma una comisión de lucha, -
cuando menos se debe procurar dejar un representante como contacto-
del Partido De Los Pobres.

4o.- Los miembros de una comisión de Lucha pueden asistir a la-
borar con una huelga de trabajadores o apoyar las peticiones que las
gentes pobres hagan, como cuando piden una escuela, agua potable, --
arreglo de calles, entrada de alguna carretera, creación de una bi-
blioteca o instalación de la luz o que rebajen los precios de pasajes
en los camiones o de algunos alimentos caros.

5o.- La Comisión de Lucha puede y debe hacer que se levanten fir-
mas para defender a quien encarcelen injustamente o levantar firmas
contra cualquier asesinato que se cometa contra los pobres y mandar-
esas firmas a las autoridades y a los periódicos.

60.- Los que son parte de una Comisión de Lucha, pertenecen al Partido De Los Pobres y deben estudiar y leer mucho hasta entender la teoría científica del marxismo-leninismo; porque de ahí obtendremos la orientación general para guiar a nuestro pueblo hacia la revolución socialista. Cada compañero debe tener un libro bajo estudio constante, terminar ese y tomar otro. Deben ser libros que hablen sobre lo que es la revolución socialista como los de Mao Tsetung, Che Guevara, Filosofía de Pólitzer y otros de Vietnam y Cuba. Es urgente y necesario estudiar la vida de Zapata, de Villá y de Morelos o toda la Historia de México; porque la nueva revolución es continuación de lo que hicieron nuestros héroes de México.

* 70.- Cada Comisión de Lucha debe reunirse cuando menos un día por semana o un día cada quince días. Para informaciones, para revisar planes, para estudiar y para criticar y autocriticarse. No olvidemos que en crítica lo más fácil es reconocer los errores y que lo difícil está en corregirnos; pero para los que nunca han sufrido críticas todo es difícil, hasta aceptar en parte las críticas.

Para que el Partido De Los Pobres siga avanzando, debe atender primero y de modo más amplio lo político y después lo militar. Antes de dar un ataque al ejército primero orientarnos y unirnos a la gente, a los pueblos y esto es atender primero lo político. Antes de formar un gran grupo armado a como hoy es la Brigada Campesina de Ajusticiamiento, primero hablamos con la mayor parte de los pueblos de la Costa y de la Sierra y por-eso ahora la gente nos cubre de solicitudes para entrar a la Brigada y las armas no nos alcanzan y varias gentes las tenemos desarmadas. Después de los golpes militares y de secuestros y asaltos, la gente nos ha protegido, nos ha traído avisos y nos ha conseguido alimentos, porque antes ya la habíamos orientado y la habíamos organizado un poco. En ~~en~~ cada lugar donde hemos ido a hacer algún secuestro y sin tener organización, hemos fracasado. En cada lugar donde hemos querido actuar unos cuantos sin tomar en cuenta a la gente orientada u organizada, hemos salido mal.

Los vicios son otra falla: lo inmoral, las bebidas, los cigarros o la ambición por el dinero, pueden hacer fracasar cualquier trabajo. Unos campesinos se propusieron hacer un secuestro y para sentirse con más valor fueron a echarse un trago y allí en la cantina los agarró la policía.- Otros hicieron un asalto y al ser perseguidos los alcanzó la policía porque iban borrachos; contra todo esto debemos estar.

(PASA A LA HOJA TRES).

Las gentes que más ha fregado la policía, son los borrachos, viciosos. Viciosos habrá por mucho tiempo en las organizaciones revolucionarias, porque el partido lo forma el pueblo y nuestro pueblo está cargado de vicios; pero debemos cuidarnos.

Toda Brigada de Lucha es un grupo militar que además de cumplir las tareas de la comisión de Lucha, hace el trabajo militar, por lo mismo, es resultado de un trabajo más largo de orientación y organización entre el pueblo. Si para nosotros es deber atender primero lo político y después lo militar, esto lo concretamos al formar primero una Comisión de Lucha y después de ahí formar una Brigada de Lucha. Una -- Comisión de Lucha es para orientar y organizar; Una Brigada de Lucha -- es para orientar, organizar y pelear.

En cuanto a las personas, debemos recibir de ellas lo que puedan dar; a nadie le debemos exigir más de lo que puedan dar; unas estarán pronto a hacer trabajo militar, otras se pasarán el tiempo orientando y organizando y nada más; todo hace falta, todas las personas son necesarias, bien sean ancianas, o jóvenes. Lo importante es saber darle a cada quién la tarea que pueda cumplir y hacer que la mayor parte del pueblo tome parte en la lucha.

ATENTAMENTE.